

Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur
www.e-kiosque-sogapresse.com

COVID-19

Nouvelle hausse modérée des cas positifs au Covid-19 (+ 49 sur 2 245 prélèvements ; soit un total de 8 319) et augmentation significative des guérisons (+ 210 ; 6 614 désormais) sont les principaux chiffres communiqués à la date du 19 août par le Copil.

Pages 4

UA

Evolution de la pandémie sur le continent, état des contributions des Etats au fonds Covid-19 et recherches sur le vaccin étaient au cœur d'une réunion par visioconférence hier de dirigeants de l'Union africaine (UA) à laquelle a pris part le président Ali Bongo Ondimba.

Page 5

FOOTBALL : COMMENT REJOUER EN NOVEMBRE

LE calendrier dévoilé par la Caf (double confrontation - cruciale - contre la Gambie entre le 9 et le 17 novembre et fenêtre internationale pour rencontres amicales dès la première moitié d'octobre) place les autorités dans l'obligation d'examiner, à l'aune de l'évolution de la pandémie de Covid-19, les conditions d'une reprise rapide du football de compétition dans le pays. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

À quelque chose, malheur est bon, a-t-on coutume de dire. Et ce n'est pas la Gabonaise de chimie qui nous contredira.

En effet, pendant que tout le monde maudit le Covid-19 et ses contraintes, la Société qui commercialise les intrants et les produits agricoles jubile. En moins de six mois de crise sanitaire, ses ventes ont monté en flèche. Tout simplement parce que, pendant la période de confinement - et même de déconfinement - jamais elle n'aura connu un aussi grand engouement pour la terre. Démentant ainsi les clichés dont on accable les Gabonais à propos de l'agriculture.

N'est-ce pas là une bonne nouvelle qui doit réjouir nos pouvoirs publics qui se plaignent du désintérêt de nos compatriotes pour l'agriculture? Voilà la réponse qu'on attendait de nos compatriotes depuis kala-kala. À savoir, renverser la tendance des importations massives des produits alimentaires qui nous coûtent plusieurs centaines de milliards de francs. Même si ce n'est pas encore la grande révolution, il faut saluer ce retour certes timide mais encourageant qui nous permettra également de préparer l'après-pétrole. Quoi faire? Eh bien, profiter de ce mouvement pour penser une véritable politique agricole qui prendra en compte les véritables exploitants de la terre et non, comme d'habitude, les copains, coquins à qui reviennent les aides de l'État.

Si les choses sont faites dans les règles de l'art, sûr que les Gabonais vont nous surprendre encore davantage.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit